

令和2年度 1月 面川報徳保育園 たんぽぽ組 3歳児



あけましておめでとうございます

いよいよ令和3年のスタートです。年末年始はご家族でゆっくり過ごせた でしょうか?静かだった園内も久しぶりに登園してきた子ども達の楽しげな 声が響いてとても賑やかです。

今年もたんぽぽ組のお友達が元気いっぱい、笑顔いっぱいの素敵な一年に なりますように…。今年度も残り少しですが、一日一日を楽しく元気に過ご していきたいと思います。

感染症が流行するこの時期。保育園でも、予防の為の手洗い、うがいを丁 寧に行っているところです。風邪やインフルエンザ、胃腸炎などの本格的な 流行にそなえ、ご家庭でも手洗い、うがいをしっかり行いながら感染症を予 防していきましょう。

〈今月のねらい〉

〇保育者や友達と正月ならでは の遊びを楽しんだり、冬の自然 に触れて遊ぶ。

○冬の基本的生活習慣を身に付 ける。

〈今月の歌〉

ゆきだるまのチャチャチャ やぎさんゆうびん カレンダーマーチ

用部式

6日(水) 交通安全指導

8日(金) だんごさし 避難訓練

18日(月) 防犯訓練

20日(水) 誕牛会













頑張ったね!保育発表会





先月行われた保育発表会。一人一人が練習の成果を発揮しながら元気 いっぱい発表をすることができました。みんなと気持ちを一つにして 練習してきたパラバルーンも全ての技が大成功!力を合わせて巨大な 鬼も退治できました。発表会後、保護者の方々から、元気に発表する 姿に成長を感じたという声を聞かせていただきました。また、劇のモ チーフとなった絵本に興味を持ち、実際に手に取ってご覧になられた 保護者の方もいらっしゃいました。たくさんの応援、本当にありがと うございました。

クリスマス会



指折り数えながら楽しみに待っ ていたクリスマス会。鈴の音と 共にサンタさんが登場すると、 目を輝かせて喜ぶ子ども達。-緒にダンスを踊ったり、一人ず つサンタさんからプレゼントを もらったり、楽しい時間を過ご しました。

おねがい

- ★雪遊びをします。スキーウェア、帽子、手袋(毛糸不 可)を1月8日(金)までに持って来てください。
- ★体調のすぐれない時は、登園時にお知らせください。
- ★歯ブラシ、コップ、弁当箱、箸箱は清潔にお願いしま す。
- ★雪遊びで濡れることが多くありますので、着替え袋に は着替えを十分に入れておいてください。(特にズボン と靴下)